## 38°5 Quai des Orfèves

Ce film a tenu ses promesses : détente et rires.

Clarisse Sterling arrive au commissariat tenu par le célébrissime Franck Keller.

Ils devront résoudre une affaire de serial killer.

Mais, ils sont tous plus déjantés les uns que les autres. Des personnages à la masse, certains avec un ego surdimensionné, des situations hilarantes, des répliques aussi stupides que : « Je m'appelle Benam, mais les gens m'appellent plutôt Benam parce que c'est mon nom. ».

Un film qui dure une heure et demie à peine, dynamique, toujours en mouvement.



Gabriel, à lui seul, a résumé en une phrase l'avis général : « Plus con tu meurs ! Mais, qu'est-ce qu'ils ont dû rigoler en tournant ce film ! ».

Aucune leçon philosophique, analyse morale, politique ou sociétale à retirer de ce film.

Mais, nous avons passé un bon moment.